
 
 
 
 
 
POLÍTICA La Cámara de diputados debe ser usada por los legisladores para abordar temas estructurales. 
ECONOMÍA Y NEGOCIOS Querétaro registra un crecimiento de 17% en el sector franquicias. 
EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN A egresados de la escuela normal les es difícil conseguir una plaza.  
SOCIEDAD En lo que va del año, más de 900 indocumentados han sido detenidos en Querétaro. 
MUNICIPIOS Es inconveniente la comparecencia de Amadeo Valladares ante los diputados. 
ECOLOGÍA Y SALUD Presentó ya su queja ante la CEDH José Luis Aguilera, en contra del IMSS. 
AGRICULTURA Las medidas que se tomarán para evitar el uso de clembuterol son insuficientes. 
LABORAL Más de 800 vacantes ofreció la iniciativa privada en la feria del empleo municipal el día de ayer. 
JUSTICIA Y SEGURIDAD En Celaya encontraron material explosivo en un predio cerca del centro. 
 
POLÍTICA 
Para el Alcalde Manuel González Valle, el estrado de la Cámara de diputados debe ser usado por los 
legisladores para abordar temas estructurales y no temas tan locales como lo hicieron hace dos días los 
diputados José Luis Aguilera y Francisco Domínguez Servién. (AI) 
 
Representantes de la iniciativa privada, como Sergio Villaseñor, Presidente de CANACINTRA y Carlos 
Vasconcelos, director de la COPARMEX, coincidieron en que fue acertada la decisión de no autorizar el viaje 
de Vicente Fox a Vietnam y Australia. (AI) 
 
La Presidencia de la Republica no está secuestrada, expresó el Diputado de la Fracción Parlamentaria de 
Convergencia en el Congreso de la Unión, José Luís Aguilera Rico, ya que dijo el Presidente de la Republica, 
planeaba un viaje de placer a Australia. (EL) 
 
PRI 
Eduardo Curiel, dirigente del PRI en el municipio de El Marqués, desconoció el convenio que tienen los 
regidores del ayuntamiento con la dirigencia estatal, para el pago de cuotas e insistió que el pago debe hacerse 
al comité municipal. (AI) 
 
Javier Osornio Salinas, dirigente del comité municipal del PRI en San Juan del Río señaló que su partido no 
está detrás de las manifestaciones que se han presentado en los últimos días por la elección de delegados. (AI) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
 
Rafael Camacho Sandoval, Secretario del Trabajo en el Estado, reconoció el trabajo de 4 Empresas 
queretanas, que el pasado 24 de Octubre recibieron el premio de Empresa familiarmente responsable, así como 
el premio de la Empresa incluyente donde la empresa incorpora a las personas con capacidades diferentes al 
mundo laboral. (EL) 
 
Cinco empresas en Querétaro fueron distinguidas como empresas familiarmente responsables por el gobierno 
federal y ayer fueron reconocidas por Gobierno del estado. (AI) 
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Los usuarios del programa el que llama paga en larga distancia, se quejan de que el cobro se sigue haciendo 
tanto al que llama como al que recibe la llamada, además de lo difícil contactar, aseguró Alejandro Espinosa 
Medina, de la COPARMEX. (AI) 
 
El 97% de la obra publica en Querétaro, es realizada por constructores queretanos debido a los buenos 
resultados que se han manejado para la infraestructura del  Estado, aseguró Sergio Chufani, Presidente de la 
Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción. (EL) 
 
Entrevista. Mauricio Kuri, Presidente de la CANACO, señala que se impulsa un proyecto para buscar un puerto 
seco para Querétaro, pero se ha estancado en algunas dependencias federales, por lo que la Cámara buscará 
apoyar este proyecto, para que se concrete, pues esto podría detonar muy fuerte a los comercios, ya que se 
podrían hacer aquí directamente los trámites para la importación. Esto beneficiaría no sólo al comercio, sino a 
todos los sectores. No han tenido acercamiento aún, pero buscarán más adelante a Felipe Calderón y a la 
gente que finalmente quede como responsable para agilizar la decisión. Actualmente no existe puerto seco y si 
se quiere importar debe hacerse en otros estados; por ello se busca que ahora se concrete en la zona del 
aeropuerto. El problema es que como intervienen muchas dependencias, tal vez falte un poco de coordinación. 
No es un proyecto a corto plazo, pues hay mucho por hacer, pero es importante empezar a mover las cosas. En 
cuanto al problema de Oaxaca, es un foco roijo que desde hace muchos meses debió arreglarse y ahora tendrá 
que heredarlo Fox a calderón; Querétaro no se ha contaminado afortunadamente, pero la cámara a nivel 
nacional ha estado apoyando a los comerciantes en problemas por la falta de ventas. Es preocupante y el 
Gobierno debe actuar, pero sin excesos. No tenía caso que Vicente Fox viajara al extranjero, fue una buena 
decisión del Congreso. Señala que septiembre es malo, pero en octubre mejoró y se preparan para lo que se 
espera sea un buen año para el Comercio en la época de fin de año. (AI) 
 
Entrevista: Federico Alejandro Pérez Rentería, Presidente del Centro de Formación de Emprendedores y 
Empresarios, señala que este centro se dedica a ayudar a gente de todas las edades, tanto jóvenes como 
adultos, que deseen iniciar un negocio que puede ser nuevo o uno que ya este constituido y no les esté dando 
el rendimiento que ellos quisieran, y que requieran lo que llaman algunas, reingeniería o una reorientación, 
asistencia técnica. Se les da una herramienta, un plan de negocios. Estos servicios se están dando  en 
Boulevard Bernardo Quintana # 4013, donde se da asistencia técnica  a las personas y la información que 
requieran. (EL) 
 
Sección. Blanca Rangel, directora del Centro de apoyo al comercio exterior del ITESM CQ, señala que este 
centro, junto con la Secretaría de Desarrollo Sustentable, apoya a las empresas que quieren vender sus 
productos en el exterior, no con créditos, sino con orientación t capacitación. Sólo se pide que estén dados de 
alta en hacienda, sin importar el tamaño o si es persona moral o física. (AI) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
 
Luisa Josefina Alarcón Neve, investigadora y docente de la facultad de lenguas de la UAQ fue distinguida con 
el primer lugar del Premio Alejandrina, en el área de ciencias sociales y humanidades. (AI) 
 

SOCIEDAD 
3 mil 722 pesos cuesta el divorcio administrativo, más la anotación marginal de 57 pesos. En lo que va del año, 
hasta el 30 de Septiembre, se tiene registrado en el Municipio de Querétaro 418 divorcios, informó Susana 
Rico, Directora y Oficial número 1 del Registro Civil Municipal. (EL) 
 
Se tienen registrados 2 mil 873 casamientos en el municipio de Querétaro en lo que va del año hasta 
Septiembre 30; casarse tiene un costo que va desde 401 pesos hasta 2 mil pesos, dependiendo del horario o si 
se prefiere a domicilio, informó Susana Rico, Directora y Oficial número 1 del Registro Civil Municipal. (EL) 
 
El 9 de noviembre de 1965 un gigantesco apagón eléctrico, paralizó durante 14 horas el habitual ritmo de 
actividades en 8 Estados de la Costa Este de Estados Unidos; la vulnerabilidad de las grandes Ciudades quedó 
al descubierto. (EL) 
 



 3

Se llevó a cabo la premiación de video minuto 2006, fomentado por Pulso Joven,  donde los jóvenes tuvieron un 
espacio para mostrar su arte y hacerse acreedores a distintos premios que van desde aparatos electrónicos, 
dinero y becas para talleres de artes Visuales. Es el segundo año consecutivo, señaló Enrique Correa, Director 
General de Pulso Joven. (EL) 
 
Reporte: Fuga de agua en la calle Héroes de Nacozari y Calle Estío a un lado de la Estación del Ferrocarril, ya 
la reportaron a la CEA desde la 6 de la tarde del día de ayer y no la han arreglado. (EL) 
 

MUNICIPIOS 
Manuel González Valle consideró que no es conveniente que comparezca Amadeo Valladares, Secretario de 
seguridad pública, ante los diputados, sin embargo dijo que se expondrá el asunto en sesión de cabildo. (AI) 
 
Amadeo Valladares, Secretario de Seguridad Publica Municipal, no debe comparecer frente a la Procuraduría, 
señaló el Alcalde Manuel González Valle, ya que lo único que hizo fue cumplir con su obligación como 
autoridad, que consistió en dar una orden para retirar las estructuras que integrantes de la Sexta tenían en la 
Plaza Constitución. (EL)  
 
Líderes de organizaciones sociales exigen a Manuel González Valle la salida de Amadeo Valladares, tras 
señalarlo como responsable de abuso de autoridad en contra de manifestantes en Plaza de la Constitución. (AI) 
 
El Presidente Municipal, Manuel González Valle, señala que esta critica no afecta la imagen del municipio, ya 
que la autoridad realiza lo que le compete formal y legalmente hacer como autoridad. Esto con respecto al 
desplegado que emitió la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la Universidad, en donde se critica la 
actitud de la guardia municipal. (EL) 
 
El desplegado emitido por un medio  impreso de circulación local, es una iniciativa tomada por la Dirección de la 
Facultad de Ciencias Políticas y Sociales, con el pleno conocimiento del Rector de la máxima casa de Estudios, 
Raúl Iturralde Olvera, expresó la Directora de dicha Facultad, María de los Ángeles Guzmán Molina.(EL)  
 
Entrevista: Ángeles Guzmán, Directora de la Facultad de Sociología de la UAQ, señala que es importante 
expresar las opiniones diversas; hubo una reacción totalmente desmedida para un acto que realmente era un 
acto pacifico. Menciona estar de acuerdo que se deben de cumplir las leyes, pero la actitud fue violenta y 
agresiva, no está de acuerdo con la manera en la que fueron tratados los manifestantes. Entre las personas que 
fueron agredidas, esta un Maestro de la Facultad, Antonio Flores González y dos ex alumnos, que uno aun 
está haciendo la Tesis, Genaro García.  Amadeo Valladares, es una persona no apta para este puesto, Jorge 
Luís Alarcón, refirió que por ser sociólogos estaban preparados profesionalmente para hacer hostigamientos a 
la autoridad y para ser provocadores, esto es una ofensa, y lo invita a retractarse de lo que dijo de los 
sociólogos; se le fueron las cabras. Manuel González Valle, está apuntando mal al blanco. Si se ataca con 
mano dura a grupos radicales, se está poniendo al mismo nivel que ellos, la radicalización no se ataca con la 
misma, hay que anteponer el dialogo, el acercamiento, escuchar las demandas de estos grupos, es ir por buen 
camino. No es la posición de la Facultad tener un enfrentamiento con gobierno, se celebra lo que el municipio 
quiere hacer con la Universidad, ese acercamiento que nos favorece a ambos. En Querétaro no se tiene 
manifestaciones como para tener una repercusión de se tipo. (EL)  
 
El diputado panista Alonso Valdovinos señala que no debe preocupar el uso de la fuerza pública en contra de 
quienes violentan la ley, pues es una práctica común en varios países. (AI) 
 
Piden la renuncia de Jorge Luis Alarcón Neve, Secretario de Gobierno Municipal de Querétaro, por su 
participación en los actos de violencia que sufrieron los pasados días los manifestantes, asegura Carla 
Vásquez, integrante de la Organización Colectiva Caracol, ya que fueron violados los derechos de los 
manifestantes de la guardia municipal por ordenes de Amadeo Valladares. (EL) 
 
Mi alma máter merece todo mi respeto, así lo expresó el Secretario de gobierno municipal, Jorge Luís Alarcón 
Neve, y pidió que no se involucre la Dirección de Sociología en el tema del desalojo en la Plaza Constitución, el 
pasado 2 de Noviembre. Así mismo señaló que la Secretaría de gobierno municipal, no puede pedir disculpas 
por haber hecho su trabajo, sino que solamente prestarán atención al informe que pidió la Comisión Estatal de 
los Derechos Humanos en el Estado. (EL) 
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Ni en Querétaro, ni en ningún municipio, ni en ninguna Delegación del País, se requiere un permiso para 
manifestarse, aseveró el Diputado Federal Convergente José Luís Aguilera Rico, haciendo referencia al 
desalojo que tuvo lugar en la Plaza Constitución de los integrantes del Movimiento Zapatista en el Estado. (EL)  
 
La guardia municipal en el municipio de Querétaro puso en marcha en programa Colonia segura, en un acto 
encabezado por el Alcalde Manuel González Valle. (AI) 
 
Entrevista. Ángel Herrera, Auditor superior de fiscalización del municipio de Querétaro, señala que el padrón 
de contratistas se inició a elaborar en mayo, tanto para personas físicas como morales, después se organizó la 
información y en agosto se reinició la inscripción. Al inicio de la actual administración se incrementaron las 
inscripciones, por el programa de los cien días y hoy se tiene a 120 contratistas en el padrón, todos del Estado 
de Querétaro y sólo uno del estado de México. Con esto, se da la certeza de generar empleos en la entidad y 
se tiene control y seguridad de que los contratistas pueden concluir las obras que se les asignen. Cuando se 
usaba el padrón estatal, la información se retrazaba, pero esto ahora no sucede; ya se sabe inmediatamente si 
algún contratista incumplió, para no darle más obras. Se debe trabajar más en la etapa de planeación de obra, 
para que la ejecución sea adecuada y por ello es necesario reglamentar más al respecto, propuesta que ya 
presentaron al Cabildo y están en espera de que se publique en la Sombra de Arteaga. La ley es clara en el 
sentido de la adjudicación de contratos y se cuida que no vaya a parientes; el comité de selección de 
contratistas lo integran diversas áreas y organizaciones externas como colegios y cámaras, lo que da certeza 
de que los contratos no se asignan a una sola empresa. Cuando es una obra especializada es más difícil, pues 
a veces no se logra tener las seis propuestas. Parientes de servidores públicos pueden darse de alta en el 
padrón y podrían tener obras asignadas, pues de otra manera se coartaría la posibilidad a quienes ya tienen 
tiempo trabajando. En cuanto a las declaraciones patrimoniales, en octubre se hizo una campaña fuerte para 
que se presentara la manifestación anual; quienes dejaron su puesto en septiembre, debieron presentar su 
declaración final y tienen hasta el último día de este mes para hacerlo; finalmente el 100% de los funcionarios 
vigentes presentó sus declaraciones a tiempo. (AI)  
 
Vistazo Ciudadano: Av. Constitución, que está atrás del Parque Querétaro 2000, donde se encuentra un 
camellón bastante descuidado, sucio, y el cual el alcalde en su campaña, señaló que lo iba a dejar rehabilitado, 
recuperar y arreglar; ya lo han reportado los vecinos de ese lugar. (EL) 
 
Vía Telefónica: Ingeniero Luís Vázquez Zepeda, Secretario de Obras Publicas Municipales, señala que ya está 
contemplada la reestructuración del camellón de la Av. Constitución dentro del plan de los 100 días, la semana 
pasada ya se inició con unas obras y con seguridad, en el transcurso de este mes se estarán iniciado los 
trabajos en ese lado de la ciudad, para que se construya un parque lineal, que ira desde Av. Corregidora hasta 
Pie de la Cuesta. Ya se iniciaron los trabajos de la Av. del Parque, para que tenga dos carriles, que se cuente 
con la seguridad en la vialidad. Los compromisos del Alcalde, se van a cumplir, los retos y los compromisos son 
muchos, hay obras importantes que se llevarán a cabo; hay muchas cosas buenas que viene en esta 
administración. (EL) 
 
El caso de la regidora Araceli Rodríguez Martínez quien fue acusada de agredir a unos policías al defender a 
unos chavos banda, no ha sido acusada formalmente, por lo que el ayuntamiento no ha tomado medidas, 
señaló la secretaria del ayuntamiento María del Mar Montes. (AI) 
 
La contraloría del municipio de El Marqués ayudará a los funcionarios públicos para presentar su declaración 
patrimonial y evitar que se aumenten las sanciones al no hacerlo en tiempo y forma, indicó el contralor José 
Luis Sordo Cacho. (AI) 
 
Debido al mal tiempo, algunas carreteras y calles del Municipio de Amealco han sufrido deterioros, por lo cual 
se solicitará un apoyo de 3 millones de pesos para obras, indico Javier  Cajiga Rodríguez, Presidente 
Municipal de esa demarcación. (EL)  
 
El Programa de Acción Comunitaria, beneficio a mas de 1000 familias en el Municipio de Amealco, aseguró el 
Gobernador de Querétaro Francisco Garrido Patrón, en la entrega simbólica de 30 apoyos del PAC Rural en 
aquel Municipio, todo esto con un presupuesto de casi 2 millones de pesos para la mejora de vivienda, ya que 
la vivienda es lo mas importante desde el punto de vista material. (EL) 
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Un total de 1.7 mdp destinó gobierno del estado para habitantes de 41 comunidades de Amealco de Bonfil, 
dentro del PAC rural. (AI) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
José Luis Aguilera se quejó en la Comisión Estatal de los Derechos Humanos en contra del IMSS, por violar 
los derechos humanos de los derechohabientes, al no ofrecerles las medicinas necesarias. (AI, C14) 
 
El Instituto del Seguro Social Delegación Querétaro, no garantiza ni protege el estado de salud, que es un 
derecho de los ciudadanos, por lo que se presentó una queja a la Comisión Estatal de Derechos Humanos, 
aseguró el Diputado Federal José Luís Aguilera. (EL) 
 
Durante reunión de legisladores de PRD, PNA y Convergencia, se pidió al Secretario de salud, Rafael 
Ascencio, que se destine más presupuesto al mantenimiento y modernización de hospitales. (AI) 
 

AGRICULTURA 
Valerio Feregrino, Presidente de la Unión de introductores de ganado, consideró que las medidas que se 
tomarán por parte de gobierno del estado, para evitar el uso de clembuterol, son insuficientes, pues no tiene 
caso detectar tres días después la presencia de las sales, ya que para entonces, ya está en el mercado. (AI) 
 

LABORAL 
Se llevó a cabo la inauguración de la Feria del Empleo y firma del convenio de colaboración entre Municipio de 
Querétaro y Cámaras Industriales en el Jardín Guerrero, con la finalidad, señaló Manuel González Valle, de 
realizar una vinculación entre el ciudadano y las 850 vacantes que presentan las diversas empresas como lo 
son, Soriana, Samsung, Alma y Asociados, Impulse, Mabe Componentes, entre otros, y así generar fuentes de 
empleo que requieren los ciudadanos.(EL) 
 
Manuel González Valle firmó un convenio de colaboración con cinco organismos empresariales, con el fin de 
abrir plazas de empleo a grupos vulnerables. (AI) 
 
Se llevó a cabo la reunión del Consejo para el diálogo con los sectores productivos, El Empleo Política de 
Estado. El propósito principal es encontrar los cómos en el impulso a la generación de empleo. Se presentaron 
propuestas de diversos sectores y simultáneamente se sostuvo una reunión del Consejo Nacional de los 
sectores productivos y de los 32 Consejos Estatales, enlazados por video conferencia. Esto lo señaló el 
Ingeniero Francisco Salazar, Secretario del Trabajo en su calidad de Presidente del Consejo. (EL)  
 
Felipe Calderón envió un mensaje videograbado a la reunión del Consejo Nacional de los sectores públicos y 
privados, que se efectuó en los Pinos, considerando que los efectos del Consejo para el diálogo, son positivos 
en el fortalecimiento de nuestra economía. (EL) 
 
Al menos una de cada cuatro mujeres han sido víctimas de acoso sexual en su trabajo, si bien no existen las 
denuncias, apuntó el delegado de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social, Sergio Alejandro Lozano. (AI) 
 
Jesús Llamas Contreras, Secretario General de la CTM, mencionó que aun no se define el incremento salarial 
en el 2007; no se atenderá la sugerencia de la Comisión Nacional de Salarios Mínimos, ya que no tienen el 
pulso real de la economía que requieren los trabajadores.(EL) 
 
Querétaro no se apegará a las recomendaciones de la Comisión nacional de salarios mínimos y se negociarán 
incrementos salariales arriba de la inflación, aseguró Jesús Llamas, dirigente de la CTM. (AI) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
En Celaya encontraron material explosivo en un predio cercano al centro de la ciudad, cerca de la Casa de la 
Subprocuradora; al parecer se trata del mismo material que se usó en las bombas que estallaron el lunes 
pasado en el DF, según trascendió. Cuestionado al respecto el Gobernador de Guanajuato, Juan Manuel 
Oliva, señaló que el asunto se turnó a la PGR. (AI) 
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